

# カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

## 新年も友好の輪を広げます

上尾市新春懇談会に出席  
1月5日、埼玉県上尾市で平成26年の新春懇談会が開かれ、本宮市を代表して高松市長が来賓として出席しました。上尾市は、震災以降継続して本宮市を支援していたが、昨年7月には友好都市協定を締結し、お互い助け合うことを誓いました。  
会場となった上尾市文化センターには、約400人の人が訪れ、市歌の斉唱や上尾市栄誉賞の受賞式などを行い、新しい年を祝いました。



▲鏡開きをする上尾市の皆さんと高松市長

## 新年を祝う舞を披露

各地神社で太々神楽が奉納  
1月1日午前0時から、荒井神社、浮島神社、高松神社、和田神社、長屋神社、春日神社の6社で太々神楽が奉納されました。  
荒井神社では、保科有哉さん(本宮一中3年)、保科みずほさん(本宮一中1年)、渡辺航平さん(本宮一中3年)の3人の中学生が所属する荒井神社太々神楽保存会の皆さんが新年を祝い舞を奉納しました。



▲荒井神社太々神楽による「大國玉樂」の様子

## 本宮まゆみクラブリーグ優勝

県還暦軟式野球連盟リーグ戦  
県還暦軟式野球連盟のリーグ戦が昨年の4月から行われ、本宮市の還暦野球チーム「本宮まゆみクラブ」が3部リーグで全勝優勝しました。  
来季からは、2部に昇格して新たなスタートとなります。目的は、「元気な高齢者づくり」という本宮まゆみクラブは現在チームメイトを募集しています。



▲優勝した本宮まゆみクラブの皆さん。入団希望者は、監督大内まで090-8256-1746

## 一年の無事を祈って

岩角山大梵天祭が開催  
1月3日、和田の岩角山岩角寺で大梵天祭が盛大に行われました。  
午前8時、梵天清め式が行われ、高松市長、根本復興相など多くの来賓が見守る中、15本の梵天が毘沙門堂へ奉納されました。  
正午からは梵天争奪が行われました。この梵天の一部を身につけていれば、1年間家内安全・無病息災がかなうとされていることから、多くの参拝者によって、梵天の奪い合いが勇壮に行われました。



競って梵天を奪い合う参拝者の皆さん



梵天清め式の様子。年頭法語「念ずれば花開く」が掲げられた

## 新春お茶会

えぼか新春お茶会を開催  
1月5日、えぼかを会場に年の初めの新春お茶会が開催されました。  
会では、若林先生より茶道についての話をいただき、裏千家若林社中の皆さん5人によるお手前で、来館者にお茶を振る舞いました。子どもからお年寄り、約150人が訪れ、本格的な抹茶を飲み、心穏やかな時間を過ごしました。



▲お茶を楽しむ皆さん

## 共に生活する社会づくりを

Kふぁーむで交流活動  
1月20日、21日の二日間、NPO法人アイ・キャンが主催する復興庁「新しい東北」先導モデル事業がしらさわ有寿園などがあがるKふぁーむで実施されました。これは子どもたちが体験活動を通して、障がいについて学ぶことを目的に市内では初めて行われました。  
今回、Kふぁーむを訪れた和田幼稚園の子どもたちは、紙芝居やクッキー作り、鶏の卵洗いをし、障がいや自然環境について学びました。



▲Kふぁーむ内で飼育されるニワトリの卵をお湯で優しく洗う子どもたち